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Question écrite n° 26715

Texte de la question

M. Jacques Grosperrin attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des transports sur l'existence
persistante de nombreux passages à niveau dangereux malgré les efforts engagés pour réduire le nombre de
ces ouvrages. Il reste actuellement près de 15 100 carrefours où se croisent quotidiennement trafics routier et
ferroviaire. Parmi eux, 364 passages à niveau sont jugés «préoccupants» par Réseau ferré de France (RFF).
Aussi, il lui demande de bien vouloir préciser quels seront les moyens consacrés par l'État ou par RFF pour
diminuer encore le nombre de ces infrastructures à haut risque dans les années à venir.
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